



Vielleicht, so mutmaßt zumindest Christiane I., vielleicht ist ihr Thomas ja deshalb als Prinz Ore LV. ausgewählt worden, weil er so ein guter Tänzer ist?

Dass er samt Christiane je ins Visier der Altprinzen geraten könnte, schien Thomas Hackspiel nämlich sehr unwahrscheinlich. „Jemand über 50 kommt doch nicht in Frage“, war sich der gelernte Jurist und Versicherungsfachmann sicher.

Als gebürtiger Bregenzer natürlich mit dem Fasching bestens vertraut, hat Thomas Hackspiel auch eine Prinzessin mit ausreichend Faschings-Erfahrung: Die Schwester von Prinz Ore XLV., Heino I., war anno 2001 im Gefolge aktiv. „Damals habe ich eine wunderschöne Seite des Faschings kennengelernt. Als Mitglied im Prinzengefolge ist man ja doch ganz anders dabei.“

Die Ahnung des Zere

Im Gegensatz zu Thomas Hackspiel hat es dessen langjähriger Segelpartner Thomas Hofer bereits vor Jahren vorhergesagt: „Dich werden sie schon auch noch erwischen für den Faschingsprinzen“, hat er öfter gemeint. Und gleich dazugefügt, dass Thomas in dem Fall natürlich auf Thomas zählen kann: „Dann mach ich dir den Zere!“ Was er inzwischen auch macht.

Überraschender Besuch

Anfang November, nirgendwo ist noch die Rede vom 11.11., wirken Thomas und



Prinz Ore LV., Thomas II., und Ihre Lieblichkeit Christiane I.

Der Prinz:

Neptun, Ore LV., Thomas II.

Gebieter über das Meer am See, Bezwinger von Tornados und stürmischer Brandung; als Beherrscher zweier Welten wacht er optimistisch über Zuverlässigkeit und Sicherheit

bürgerlich:

Thomas Hackspiel

Die Prinzessin:

Ihre Lieblichkeit Christiane I.

Wasserprinzessin vom Bodensee; Wogen-glättende Gefährtin durch stürmische Zeiten; Umschwärmt die Dirigentin der prinzlichen Fischstäbchen;

bürgerlich:

Christiane Huber-Hackspiel

Prinzenwagen:

Neptuns Meer am See

Zere:

Thomas Hofer

Motto:

Neptuns Meer am See

Gefolge:

50 Erwachsene und Jugendliche

Christiane Hackspiel an einer gediegenen Veranstaltung im Kunsthause Bregenz mit. Der Kunstmuseum ist sehr gut gelaunt, der Abend verläuft bestens und das Catering, gestaltete durch Alt-Prinz Heino Huber, kommt an.

Dann verschwindet Heino kurz und kehrt wenig später in Begleitung zurück. Dass sowohl sein Schwager als auch die anderen Herren bunte Jacken tragen, über-

rascht Thomas Hackspiel nicht. „Ich habe mich gefreut, dass zum Abschluss auch noch die Altprinzen auf einen Besuch kommen!“

Als die Absicht der Herren klar wird, hält sich die Begeisterung in Grenzen, ebenso bei den erwachsenen Kindern des Paares. Von: „Ohne mich!“ bis zu: „Das hat aber mit mir nichts zu tun!“ lauten die Aussagen. Lediglich die 14jährige Corinna ist gleich



Aufgetaucht aus den Fluten des Meeres: Das Prinzenpaar von 2011 samt Familie, Gefolge, Fanfarenzug, Prinzengarde und Narrenpolizei.

Feuer und Flamme. Sie war ja einst ebenfalls Gefolgemitglied bei Onkel Heino und ihre Zustimmung kennt keinerlei Einschränkung. Inzwischen sind alle vier gerne mit im Gefolge dabei.

Rasch gefunden ist auch das Motto des Faschings 2011, das entsprechend den maritimen Vorlieben von Thomas und Christiane etwas mit dem Meer zu tun haben soll. „Neptuns Meer am See“ prangt denn auch auf dem Umzugswagen, es geht um Wasser und um Meeresbewohner und um den leicht abgewandelten Werbeslogan der Stadt. „Wir laden die Kinder ein auf ein Faschingsmärchen.“

Dem Gefolge des Prinzenpaars gehören sehr viele Frauen an, allesamt Meerjungfrauen und Wasserfeen. Und Thomas Hackspiel ist sehr dankbar für die viele Unterstützung, die Freunde und Sponsoren für den Fasching 2011 bieten.



„Neptuns Meer am See“ im Faschingseinsatz.



Das Prinzenpaar Ore LV., Thomas II., Ihre Lieblichkeit Christiane I., den Kronprinzessinnen Katharina und Corinna, den Kronprinzen Johannes und Benjamin sowie Zeremonienmeister Thomas Hofer.